

# „Radlwolf“ und Michi Kurz sorgen für Spiel und Spaß

Die beiden Paralympioniken Wolfgang Dabernig und Michi Kurz unterstützen die integrativ geführte Schmetterlingsgruppe des Kindergarten Gundersheim mit einer großzügigen Spielzeugspende.

Der Kindergarten Gundersheim betreut und begleitet bereits seit vielen Jahren Kinder mit besonderen Bedürfnissen. Zusammen mit Kindern ohne Handicap sind sie dort bestens aufgehoben und alle lernen von Anfang an, aufeinander Rücksicht zu nehmen.

Die beiden Parasporthler besuchten kürzlich die Schmetterlingsgruppe des Kindergartens.

*Der kleine Bendeguz\* (vorne ► im Beiwagen) mit seinen Freunden hat sichtlich Freude an den neuen Spielsachen. Hinten: Radlwolf, Bendeguz\* Mama, Kindergartenleiterin Martina Ebner und Michi Kurz. Foto: Radlwolf*



## Spittaler überlegen bei Kärntner Hallenmeisterschaft

Die Kärntner Hallenmeisterschaften der Schwimmer in der „Drautalperle“ wurden zu einem vollen Erfolg für den Schwimmverein Spittal.

45 Gold-, 23 Silber- und 19 Bronzemedailles bescherten den Schwimmern den ersten Platz im Land. Die besten Leistungen bei den Damen wurden von Marijana Jelic über 100 und 200 Meter Freistil erreicht. Bei den Männern war Leon Trattler nicht zu besiegen, er erschwamm seine höchsten Punkteleistungen über 50 m Delphin und 100 m Brust.

Zu den weiteren Klassensiegern zählen Kathleen Genser, Lilly Gelbmann, Rebecca Kretz, Kilian Kaml, Valentina Schurian, Carina Bodner, Sophia Kendi und Theresa Messner. In den Staffeln waren weiters David Egger, Kilian Kaml, Kaya Hübel, Mate Kerekes mit Gold erfolgreich. Für die Spittaler Aushängeschilder Heiko Giger und Mark Horvath war zur sel-

ben Zeit ein Trainingslehrgang angesetzt, sodass sie an den Kärntner Landesmeisterschaften nicht teilnehmen konnten. Beide haben die Olympischen Spiele vom Juli bis August 2024 als Fernziel im Visier. Zusammen mit Marijana Jelic haben alle drei die Chance, daran teilzunehmen, ist Trainer Ferdinand Kendi zuversichtlich. „Die Chancen stehen für alle drei gut.“



wo der kleine Bendeguz integrativ betreut wird, und überbrachten der Gruppe viele neue Spielgeräte. Darunter war ein Dreirad mit Beiwagen, ein Laufrad sowie viel Kreativ-Spielzeug, wie z. B. ein „Aximo“, Lego, Duplo etc. Diese Sachen können von allen Kindern mit oder ohne Beeinträchtigung toll genutzt werden. Die Kids bedankten sich bei den beiden Paralympioniken auch gleich mit ein paar lustigen Liedern.

Die Unterstützung kommt aus den Spendengeldern, die beim jährlichen „Bewegung für den guten Zweck“ in Kötschach-Mauthen zusammengekommen sind. Durch das Teilnehmerfeld von rund 120 Startern und vielen Spenden im Vorfeld, während und nach der Veranstaltung haben die beide im Vorjahr über 10.300 Euro für ihre sozialen Projekte in der Region aufreiben können. Übrigens, wer noch etwas spenden möchte: Bewegung für den guten Zweck, Wolfgang Dabernig, IBAN: AT38 2070 6045 0407 8694.

### Kurzmeldung

#### Skirennen für „Ein Herz für Kinder“

... für die Initiative von Viktor Plank aus Spittal. Auf dem Spittaler Sportberg Goldeck startet wieder das Wohltätigkeits-Rennen zugunsten „Ein Herz für Kinder“, und zwar am Samstag, 11. März, im Kinderland Goldeck. Die „Goldeck Bergbahnen“ unterstützen damit die Hilfsaktion von Viktor Plank für krebserkrankte Kinder in Oberkärnten. Beim Rennen rund um den Speichersee hofft man deshalb auf rege Beteiligung. Teams zu je vier Personen werden treten dabei gegeneinander an. Die gesamten Einnahmen aus der Rennveranstaltung gehen an „Ein Herz für Kinder“. Das Nenngeld pro Person beträgt 80 Euro, wobei die Skikarte dabei ist. Sieger wird jenes Team, das mit dem geringsten Zeitunterschied ins Ziel kommt. Und das Siegerteam kommt mit Bild auf eine Gondel der Talbahn Goldeck. Infos und Anmeldung unter <https://sportberg-goldeck.com/charity-team-race/>

◀ Ein überaus erfolgreiches „Heimspiel“ legten die Spittaler Schwimmer bei der Kärntner Meisterschaft Ende Februar hin. Foto: SV FK Spittal